天井が落下することはなかったが、天井

落下防止工事で取りつけた耐震クリップ約

4.000個のうち、10%に当たる約400個に

概算費用 約 4,800 万円 / 工期 約 8 カ月

既存天井の下にネット・ワイヤーを設置し、

概算費用 約 7,600 万円 / 工期 約 16 カ月

既存天井等を撤去し、幕天井、照明器具(壁

概算費用 約8,500万円/工期 約16カ月

既存天井等を撤去し、現行の技術基準に適

合した新規天井、照明器具(天井つけ)等を

※ 26年の改正建築基準法施行で、天井が既存不適格

く、現行法に適合させるための工事が必要になる。

場合の使用期間は補修工事を行った

補修工事の実施を利用者が多いため

乱は生じていない。 抗議等はなく、

となっていることから、現状回復の補修工事ではな

うることの是非ない 一番の補修工事

など

レエの発表会等で

また、

報道後も 大きな混

これ以上の先送りは許さ 署名が提出されており、

は関係行政機関に提出するものです。いて、議会の意思として議決し、国会またにかかわる公共の利益) に関する事項につ

プロック塀等の安全性確保を学校施設や通学路における

求める意見書

意見書とは…市の公益 (市民の日常生活書を原案のとおり可決しました。

10月10日の本会議で5件の意見

費並

多い催し物は、幼稚園や一般利用で特に入場者が

案内など、丁寧に対応し還付手続きや代替施設の

29年度の実績では、

得られており、使用料の利用者から一定の理解は

先送りが繰り返されてき

ら早期建設を求める要望た。近年、多くの市民か

る損傷が原因であるため、いについては、地震によ

前から検討されてきたが、設の整備については、以ールにかわる総合文化施

可決した意見

2年となること、同な補修しても使用期間が

セが

工期が最短のA案で明に合わせて廃止予定

丁寧な対応を要望する。ず困っている市民等へのなお、同ホールを使え

市民会館大ホールの被害状況

外れやずれが生

じ、5個が客席

に落下したほか、

天井や壁面の損

傷など、天井の

強度を損なう複

数の損傷が生じ

検討した補修工事の内容

B案(既存天井の撤去)

C案(新規天井の設置)

※ 工期は設計等の期間も含む

仮に市民会館大

なお、ネット上とはい工期や使用期間を聞く。補修工事を行った場合のールを前倒しで廃止せず、

使用期間が約2年

決定過程に問題あり反対市民会館大ホールの廃止

前倒し廃止について、

工事費は高額であるため、

民の理解が得られると判

めます。 政府は、左記の措置を講じるよう強く求

廃止後の市民の

しで廃止する理由

つけ)を設置。

A案(落下防止ネットの設置)

天井が落ちた場合の安全性を確保。

た。

議会は、休会中も、常任委員会の所管区分ごとに構成されている委員協議会を開催して、市側の 説明を受け、市政に関する自主的な調査・研究を行っています。委員協議会は、定例月議会の前に 開催されるのが通例ですが、緊急に開催されることもあります。

総務委員協議会 9月6日 委員長…有山正信 委員…前田富枝、野口光男、木村亮太、池上典子、 副委員長…工 藤 衆 薫、西田政充

(1)ひらかたポイント事業について 行革推進課 (2)行政改革の取り組みについて (3) コールセンターの導入効果の検証と今後の方向性について 行革推進課 (4) 枚方市立メセナひらかた会館の指定候補者の選定について 市民活動課 人事課 (5)入札関係不正行為排除に関する取組について (6)市職員の受動喫煙対策について 職員課 (7)公用車事故多発非常事態宣言の発令について 総務管理課 (8)工事請負契約締結状況報告(平成30年4月~6月)について 契約課 (9)(仮称)枚方市総合文化芸術センターについて 文化振興課

(10) 枚方市市民会館大・小ホールについて 文化振興課 文教委員協議会 9月7日 委員長…岩本優祐 委員…手塚隆寬、福留利光、大塚光央、千葉清司、 副委員長…広瀬ひとみ

(1)教育に関する事務の点検及び評価について 教育政策課 (2)市立学校園における空調設備の整備について まなび舎整備室 (3) 中学校給食の全員喫食に向けた実施手法等について おいしい給食課 (4) 就学前の教育・保育施設に係るひらかたプラン(素案)について 教育政策課、教育指導課 (5)公立幼稚園における3歳児保育の実施及び預かり保育の拡充について 教育政策課、教育指導課 9月10日

委員長…山口 勤 委員…田口敬規、堤 幸子、岡沢龍一、野村生代、 副委員長…中 武 貞 勝 丹生真人、八尾善之 長寿社会総務課 (1)高齢者外出支援策の方向性について (2)障害者(児)歯科診療事業の充実について 障害福祉室 子ども青少年政策課 (3) 就学前の教育・保育施設に係るひらかたプラン(素案)について (4)待機児童対策について 子育て事業課

建設環境委員協議会 9月11日 委員長…漆原周義 委員…高 野 寿 陛、松岡ちひろ、大 橋 智 洋、大 地 正 広、 副委員長…妹 尾 正 信 藤田幸久、堀井 環境保全課

(1) 枚方市地球温暖化対策実行計画(区域施策編)の改定について (2)生産緑地制度の見直しについて (3) 枚方市街地開発株式会社の自律経営に向けた取組みについて

(4)(仮称)枚方市総合文化芸術センター建設工事について (5)建築基準法の一部改正に伴う手数料の設定について

(仮称)総合文化芸術センターの概要 建物高さ:約29m

敷地面積:約1万3,100 m 建築面積:約7,000 m 延床面積:約1万4,400 m

階数:地上5階、地下1階建て コンクリート造・鉄骨造

主な施設: 大ホール (1,468席)、小ホール (325席)、イベントホール(ホール形式200席)、 美術ギャラリー、リハーサル室、創作活動室 兼会議室、多目的活用施設など

都市計画課

施設整備室

開発審査課

景観住宅整備課

構造:鉄骨鉄筋コンクリート造、一部鉄筋 その他:附帯施設として歩行者デッキ、施設 前広場、駐車場など

建設工事に関し、4件設の概要は上欄参照)の合文化芸術センター(施会議で、(仮称)枚方市総会議で、(仮称)枚方市総 約締結議案を原案の機構設備工事)の詩事・機械設備工事 ∪た。 り、賛成多数で可決 でた。 (建築工事・電気設 決の請・ と負 舞 備 工事)、12億6360万億9144万円(電気設備 2万円(建築工事)、9契約金額…7億187 のとおりです。

年1月22日まで 円 (機械設備工事)、 工事期間…いずれも33 0万円 (舞台機

設機能の縮減ではなく、高騰が予想される中、施 契約金額の増額変更で対 応することは問題である 災害が発生し、建築費の

議会の内容を中心に掲載 今号では、9月定例月

しました。

必要な情報がタイムリーかつ確実、効果児童相談所と警察の情報共有については、

スできるシステムを整備すること。また、の情報共有については、全国からアクセの情報共有については、全国からアクセ

加速化する児童相談体制改革を行うこと。

的に共有できるシステムを構築すること。

めます。

児童相談所全国共通ダイヤル「1

派から選出した委員で構枚方市議会報は、各会

準に基づき編集してい で協議・決定した編集基成する議会報編集委員会 したら、市議会事務局こ意見、ご感想があり



松岡ちひろ、 山妹田口尾口

という。)が日本人の拉致を初めて認め謝罪朝鮮民主主義人民共和国(以下「北朝鮮」

朝鮮民主主義人民共和国による日本人

少子化対策担当大臣 国家公安委員会委員長、

拉致問題の早期解決を求める意見書

した平成4年の日朝首脳会談以降、

5 名 の

用によるビジネスモデルを促進すること。通じて新たに生み出されるデータの利活

夕の利活

を進めるとともに、キャッシュレス決済を

ています。 拉致被害者が北朝鮮に残されたままとなっのの、いまだ政府認定の12名を初めとする拉致被害者とその家族の帰国は実現したも

33年の開館に向け 新たな文化芸術拠点を整備

総合文化芸術センター条例の制定と市民会館条例の一部改正を可決

大阪

北部地震の影響に

ょ

1)

天井や壁が

損傷

のもの。 が関しして廃止するため が関しして廃止するため が関しして廃止するため がある。

用は疑問と意見しておく。 場合を考えると、A案の坪

るのが妥当ではないか。2年も使用できると考え

ことを要望し、賛成する。

市民会館条例の

用をかけても、約2年し事に約4800万円の費ールについては、補修工賛成討論 市民会館大ホ

市庁舎と合築する

期待して両議案に賛成新たな文化芸術拠点に

るとともに、地方自治体に対する技術的

と連携しながら、

全国の通学路においても緊急総点検・

必要に応じて民間事業者

速やかに工事を実施す

使用再開に必要な

A案の採

実際に天井が落下-

からは2年で約35万60 ているが、29年度の実績 時限的であることを挙げ

同センター単体では-条例の制定について 総合文化芸術セン

討論

求め、両議案に賛成する。 文化芸術活動への支援を

0人が利用できるため、

間は約2年となり、B・で4カ月を要し、使用期発注で2カ月ずつ、工事

会館



総合文化芸術センター大ホールの完成イメージ

の本会議で有山正信総務

芸術センター

位置…新町2丁目28

常任委員長から審査結果

議案の内容な

および委員

審査の概要は次の

が行われた後、10月10日に付託され、26日に審査本会議で総務常任委員会

寄与する拠点とするため。

枚方市総合文化

した。

両議案は、

の設置目的、位置、名称条例の制定(同センター総合文化芸術センター

正 とから、使用を中安全性が損なわ

称)総合文

芸

セ

夕

建設工事に関

本会議

の整備である。

単体で

結を可決

質問と答弁

舞台機構設備

増額変更での対応は問題

建築費高騰に契約金額の

なお、契約金額等は次

庁舎との合築整備なのか。

耳にしますが、皆さんは

の」というフレー ズをよく

平成最後の年末をいかが

お過ごしになりますか。

全国的に多くの

ター

の単体整備か、

総合文化芸術セ

が変わるため、「平成最後

来年5月1日から元号

現状を改めること。

電気設備

請

せて廃止を予定していた。 ンター の開館時期に合わ (仮称) 総合文化芸術セ 止 大ホールについては、市民会館条例の一部改0番4外 大阪北部地震で

議会は、○月○日の本 芸術センター 条例の制 芸術センター 条例の制 芸術センター 条例の制 を前 倒 廃

活動、人材育成芸術の鑑賞・ なお、33年の開館をぬを定めるもの。 促進や都市の魅力向上に 本市文化芸術の振興を図 している。 設置目的… が人材育成を推進し、その鑑賞・創造・普及 人々の交流 多彩な文化 の内容は右欄参照。状況や検討した補修

質問と答弁

使用期間は約1年となる。

わないと判断し

ど、市民の文化芸術活動から代替公演も難しいなまた、近隣施設の状況したことは問題である。

なる (仮称) 総合文化芸新たな文化芸術の拠点と団体等が期待するのは、

ること。その際、

学校施設環境改善交付

廃止の影響を懸念市民会館大ホール

○案では、

いわ月を要し、 と、設計、発注、

観点から検討し、補修工入の是非など、総合的な廃止予定施設への財源投補修工事の工法や費用、

に、市民会館大ホールの会や市民の意見を聞く前一部改正については、議

前倒し廃止の方針を決定に、市民会館大ホールの

か使用できない。

また、

な活用を図ること。

災・安全交付金の効果促進事業の積極的

ルを利用する文化

繕に対する補助制度の創設などを検討する補助制度や、法定点検とそれに伴う修いては、塀の修繕等の小規模工事に対す2.学校施設の安全対策に要する費用につ2.

事で計

工事が妥当としながら、については、A案の補修質問 市民会館大ホール 的に判断した理由を聞 前倒しで廃止すると最終 前倒し廃止の理由で し廃止の理由は

総合文化芸術センター。各弁 市民会館は(仮称 仮称)

倒しで廃止した場合極働率は80%と高く 物にはどの 育

の使用中止が続く中、質問の民会館大ホーは で報道されたが、利用者 倒し廃止について新聞等 前倒し廃止への

し廃止が本市の文化芸術なお、同ホールの前倒

事業の充実と考える。 文化芸術に関するソフト

児童虐待防止対策のさらなる

左記の措置を講じるよう強く求児童虐待防止対策のさらなる強 強化を求める意見書

置を含めた必要な財源措置を速やかに講新たに策定するとともに、地方交付税措の上條をできる。 子どもの問題を児童相談所に一極集中 もに、そ

等との連携を強化して役割分担、協働を♀○等の民間機関・団体、他の行政機関らに明確化するとともに、関係施設や≥は、児童相談所と市町村の役割分担をさ の更新、維持、管理に全力を挙げるととの命を守るインフラ設備である水道施設 将来にわたり安全な水の安定供給を維 その国庫補助所要額を確保するこ

の戦略的な基盤強化に取り組むこと。具体的な措置を講じることにより、 理の推進、さらには官民連携の推進など、を深めながら、広域連携や適切な資産管 る地方公共団体等とこれまで以上に連携持していくため、水道施設の管理者であ △提出先≫厚生労働大臣、国土交通大臣

キャッシュレス化の

総務大臣、

法務大臣、

文部科学大臣、厚生労働大臣、

·を児童虐待の通告に限定すること。

行うなど、キャッシュレス決済に関する。〇Rコード等の技術的仕様の標準化を 性向上を図ること。 街等と連携したポイント制度などのイン センティブ措置を検討し、 産・官・学が連携して必要な環境整備1ービスの統一規格等を整備すること。

左記の措置を講じるよう強く求 推進を求める意見書

ッシュレス決済において実店舗等

キャ

2 キャッシュレス決済において地域商店革のための環境整備を行うこと。 あり方を見直すなど、ビジネスモデル変がコストを負担している支払い手数料の

老朽化対策や耐震化対策を初め、 左記の措置を講じるよう強く求

めます。

水道の戦略的な基盤強化を

拉致問題担当大臣

△提出先〉内閣総理大臣、法務大臣、り組むよう強く求めます。

での申請を認めるなど、弾力的な運用を 金の防災機能強化事業については、広域

△提出先▽総務大臣、文部科学大臣、

国土交通大臣

拉致問題を完全に解決するため、 北朝鮮による日

を図るとともに、制裁措置とあわせて2国国協議を再開するなど、さらなる国際協調括的解決を図るという立場を堅持し、6カ立って、拉致問題を初め、核問題などの包立って、政府は、日朝平壌宣言の精神によって、政府は、日朝平壌宣言の精神に 間での対話も進めるなど、 本人拉致被害者全員を一刻も早く救出し、

しており、 時間を費やすことは許されませ していることを忘れてはなりません。 こており、拉致被害者とその家族の置かれ拉致事件の発生から既に40年以上が経過 いる状況を踏まえると、これ以上解決に

と。また、社会資本整備総合交付金や防場合などに支援できる制度を検討するこ庭の塀についても、倒壊の可能性がある財政的支援を行うこと。その際、一般家

島の非核化は宣言されたものの、北朝鮮は、本年6月の米朝首脳会談において朝鮮半 平成6年の核開発凍結を定めた米朝の枠組 み合意など、過去の合意をことごとく破棄

実験を実施しました。 18年10月から昨年9月まで6回にわたり核 ミサイルの発射を繰り返し、さらに、平成の警告にもかかわらず、昨年11月まで弾道 国際社会からの再三

より、合意事項が実施されない状況が続いりましたが、北朝鮮からの一方的な通告に害者に関する全面的な調査を行うこととなける合意に基づき、一旦は北朝鮮が拉致被ける合意に基づき、一旦は北朝鮮が拉致被 サイルを発射

民の生命、安

北朝鮮は、 我が国の主権や国